

Con el objetivo de realizar actividades formativas, de divulgación, inserción socio laboral y sensibilización en el marco de la discapacidad

EL GRUPO EULEN Y LA FUNDACIÓN DKV INTEGRALIA FIRMAN UN ACUERDO DE COLABORACIÓN

<u>Madrid, 18 de febrero de 2019.-</u> El Grupo EULEN, líder en la prestación de servicios generales a empresas y Administraciones Públicas, y la Fundación DKV Integralia han firmado un acuerdo marco de colaboración entre ambas entidades para la realización de actividades formativas, de divulgación, inserción sociolaboral y sensibilización en el marco de la discapacidad, además de posibles diseños de servicios conjuntos.

La firma de dicho acuerdo de colaboración, que ha tenido lugar en la Sede del Grupo EULEN, se ha realizado por parte de su Presidenta Ejecutiva –Mª José Álvarez Mezquíriz- y el Presidente del Consejo Asesor de la Fundación DKV Integralia –Javier Vega de Seoane-.

En palabras de la Presidenta Ejecutiva del Grupo EULEN, "el impulso continuado de la contratación de personas que se encuentran en situaciones de mayor vulnerabilidad forma parte de nuestro ADN, siendo la consecución de un empleo estable y de calidad la base para el desarrollo de la sociedad en general". Por su parte, Javier Vega aseguraba que "éste es sólo el primer paso de muchos otros proyectos que de manera conjunta pueden abordarse por parte de nuestras compañías".

El acuerdo marco contempla, además del desarrollo de proyectos conjuntos que tengan como fin la inserción laboral de personas con discapacidad, otras actuaciones relacionadas como el intercambio de información y documentación para promover las buenas prácticas de la gestión del personal con discapacidad de ambas organizaciones o la promoción de acuerdos con otros Centros Especiales de Empleo (C.E.E) con el fin de compartir aprendizajes y experiencia con otras instituciones similares.

De la misma manera, y bajo estas líneas de trabajo conjunto, se facilitará la colaboración entre el Grupo EULEN y Fundación DKV Integralia, en aquellos otros países donde ambas entidades desarrollan actividad, especialmente en América Latina.

La firma contó además con la presencia, por parte del Grupo EULEN, de Juan Ramón Pérez –CEO-Director General Ejecutivo-, Emilio García –Director General de España, Portugal, Catar y Emiratos Árabes- y Natalia Roldán, Subdirectora General de Servicios Sociosantarios-, acompañados por Cristina González -Directora de la Fundación DKV Integralia-, Luz Adriana González -responsable del área de innovación y desarrollo de negocio de la Fundación-, y Juan José Mulero, Director General de Seguros Generales y Vida Grupo DKV y ERGO Seguros.

El **Grupo EULEN** es líder en nuestro país en la prestación de servicios generales a empresas y especialista en las actividades de limpieza, seguridad, servicios auxiliares (de logística, generales y de telemarketing), FSM (Facility Services & Management), servicios sociosanitarios, mantenimiento integral, trabajo temporal y medio ambiente. Fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 14 países, con cobertura en 29, y el volumen de ventas consolidadas supera los 1.600 millones de euros, con una plantilla global de más de 90.000 personas.

El Grupo EULEN está adherido al Pacto Mundial y firmemente comprometido con la sociedad a través del desarrollo de políticas socialmente responsables: integración laboral de colectivos desfavorecidos, conciliación de la vida familiar y profesional para su personal de estructura, con la obtención del certificado efr, patrocinio y mecenazgo de la cultura y el arte, protección del medio ambiente, etc.



La **Fundación DKV Integralia** es una organización social creada en el año 2000. Su misión es la integración social y laboral de personas con discapacidad física, sensorial y enfermedades degenerativas con dificultades para incorporarse al mercado de trabajo. Desde su creación más de 3000 personas se han beneficiado de sus programas de formación e inserción. En España gestiona 7 centros especiales de empleo en Badajoz, Madrid, Sant Just Desvern, Jerez, Zaragoza, Denia y Terrassa. El 100% de su plantilla –496 empleados/as- tiene discapacidad. Ofrece servicios de contact center multicanal, marketing digital, consultoría para la inserción y formación. Impulsa programas de cooperación al desarrollo en Perú, Colombia e India.

Para más información:

Ana Lago Rivaya
Responsable de Comunicación y RR.PP.
Grupo EULEN
TIf. 91 631 08 00 – 690 04 64 51
e-mail: alago@eulen.com

e-mail: <u>alago@eulen.com</u> <u>eulen@eulen.com</u>









